



一中だより

福生一中ホームページ <https://fussa-1j.hs.fussa.school/>

学校の日々の様子をブログにて紹介しています。



12月号②

令和6年12月25日 発行

2 学期をふり返るとともに、より良い新年を

校長 金子 敏治

朝夕の冷え込みが一段と厳しくなり、身体にしみる時季となりました。そのような寒さの中でも、「早起きは三文の徳」を実感した瞬間がありました。先週、一中校区の小学校で小中合同のあいさつ運動を行いました。登校する児童たちにあいさつをすると、明るい返事が返ってきて、心が温かくなりました。一中では、生徒会が「思いやりアクション」を進めており、あいさつや感謝の言葉、相手を気遣う行動を大切にしています。全員があいさつの意義を理解し、自ら実践することで、社会にあいさつの輪がさらに広がっていくことを願います。



12/18~20、一中校区各小学校でのあいさつ運動

12月19日（木）には、国営昭和記念公園で多摩特研マラソン大会が開催され、8組の生徒が2000m~3000mの各種目に出場しました。生徒たちはレース中、体力と気力を振り絞りながら、目に見えないゴールを信じて走り抜きました。全員が無事完走し、ゴール後には達成感と充実感に満たされていました。この時期、校庭では一中生が保健体育の授業で長距離走に取り組んでいます。長距離走を通じて、体力だけでなく、辛い状況に直面しても諦めずに挑戦する力を養っています。「前に進み続ければゴールは必ず訪れる」という実感を得ることで、日常の困難にも「諦めない心」や「チャレンジする心」を育てていきたいと考えています。

本日で2学期の83日間が終了し、生徒に通知表を渡しました。保護者の皆様には、各教科の評価や所見をふり返し、お子様の努力や成長を認め、励ましていただければと思います。また、今後の課題についても共有し、新年に向けて具体的な目標を立てるための話し合いの機会をおもちいただければ幸いです。明日からの休み中の過ごし方については、「冬休みのしおり」をご確認ください。さらに、年末は事故やSNSなどのトラブルが起こりやすくなりますので、十分に注意するよう話し合っただいただければと存じます。

最後になりましたが、今学期も、保護者の皆様や地域の皆様のご支援とご協力のおかげで、合唱コンクールをはじめとする様々な教育活動で、生徒主体の充実した取組を行うことができました。心より感謝申し上げます。どうぞ、良い年をお迎えください。